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司 会：植山 和人 会場監督 
点 鐘：山城 一哲 会長 
国歌「君が代」黙唱 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
 
 

パワー浜松 RC 
  会長 加藤 ひとみ様 

幹事 高部 光司様 
 
 

 
 本日より、いよいよ新年度が始

まりました。また、パワー浜松 RC
加藤会長、高部幹事にもお越し頂

きました。どうもありがとうござ

います。後ほどご挨拶をお願いし

ます。 
 私が幹事を務めた時に、竹内会

長に言われたことは、「出席率の向

上」「魅力ある例会」「クラブの活性

化」でした。大事なことだと思いま

す。私もそれを目指してクラブ運

営をして行きたいと思います。 
 もう一つ、私の信条として、チャ

ーターメンバーを尊敬し、ロータ

リーの先輩を尊敬し、思いやりの

ある心のあるロータリー活動をし

たいと思います。 
 京都中ロータリークラブの田中

会長より祝電をいただきました。

後ほど、電報は回覧いたします。 
 1 年間どうぞよろしくお願いい

たします。 
 

 
 

 
・配付資料・・ロータリーの友、 

事業計画書 
       会員手帳（中 RC） 
・地区より次年度の地区委員の推

薦依頼が届いています。後ほど回

覧します。 
・ロータリー文庫の利用案内も回

覧します。 
・ガバナー公式訪問の日が事業計

画書と変更になりました。後日改

めてご案内します。 
・次週は本日に引き続き、就任あい

さつをしていただきます。また、ガ

バナー補佐訪問もあります。 
・次週例会終了後、理事会を開催し

ます。 
 
 

河村 基夫さん  12 日 
内田 努さん   18 日 
川井 啓介さん  20 日 
内山 義之さん  31 日 

 佐藤 事務局 

 

 

 
♪パワー浜松 RC 
 加藤ひとみ会長・高部光司幹事 
 浜松中ロータリークラブの皆様

のおかげで昨年度 20 周年を迎え

ました。少し昔で言えば成人式を

です。親クラブの浜松中 RC 様が

恥をかかないように成長してまい

ります。今後ともよろしくお願い

いたします。 

 
♪山城一哲さん、桒原伸夫さん 
 今日からいよいよ新年度が始ま

りました。会長・幹事大変緊張して

おります。これから 1 年間一生懸

命頑張ります。皆様のご協力とご

支援どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 
 

 
☆加藤ひとみ 会長 
 本日は親クラブの中 RC に表敬

訪問させていただきました。昨年

度は当クラブの周年事業に、会長

幹事、拡大委員の皆さまにご参加 
 

会長挨拶 

スマイル 幹事報告 

パワー浜松 RC 会長ご挨拶 

会員誕生日 

ビジター 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 いただき、ありがとうございまし

た。私たちのクラブは今年 10 月で

満 20 年になります。やっと大人に

なるという感じです。設立当初は

拡大委員の皆様、特に唐澤特別代

表に大変な思いをさせたことを今

も思い出します。このまま大人の

クラブとして頑張っていきたいと

思いますので、先輩クラブの皆さ

ま、どうぞご指導ご鞭撻をお願い

いたします。 

 
 

 

進行：桒原伸夫 幹事 

☆山城一哲 会長 

 
 本日より 1 年間会長として一生

懸命努めてまいりますので、どう

ぞよろしくお願いします。 

 前年度の妻鹿会長の時は渥美実

行委員長の絶大なるリーダーシッ

プの下、35 周年事業、大成功を収

めることができました。また次に

向けて、中 RC の伝統、実績を引き

継いでいきます。 

 RI においては 115 年の歴史の中

で初めて女性の会長が誕生しまし

た。これは画期的なことだと思い

ます。RI のテーマとしては「イマ

ジン ロータリー」です。これにつ

いてジェニファー・ジョーンズ会

長は「優しさ、希望、愛、平和を想

像してください」と言っています。 

 本年度の事業については、コロ

ナが少しずつ収まってきています

が、落ち着くところまではいって

いません。検討の上、例会数を 37

回といたしました。 

事業の内容としては、ロータリー

の原点である米山梅吉翁について 

もっと勉強したいと思います。早速

曽根原米山委員長が米山梅吉記念

館訪問を企画してくれました。 

また、社会奉仕の中田島清掃活動

を 9月に行います。また、来年 6月

に花のリレープロジェクトが予定

されています。この事業は静岡第 5

グループの奉仕活動にも組み込ま

れており、地区からの支援も受けら

れることになっています。淺原ガバ

ナーは「奉仕活動に積極的にかかわ

ることでロータリーの力とつなが

りがもたらす変化をイマジンでき

る」とおっしゃっています。 

明るく楽しい例会、ロータリーを

目指していきたいと思っています。

この一年、ご支援ご協力をお願いい

たします。 

☆妻鹿政光 直前会長 

 
 昨年度はあまり活動ができず、物

足りない感がありました。その分を

山城会長と明るく元気なロータリ

ー活動ができるよう目指したいと

思います。 

☆渥美聡一郎 会長エレクト 

   副会長（クラブ管理運営） 

 
 新しい年度になり身が引き締ま

る思いです。先輩方と若い会員をつ

なぐ存在になって、山城会長を支え

ていきます。 

☆佐々木雄二 副会長 

（奉仕プロジェクト）      

 

 副会長及び奉仕委員長を拝命し

ています。今年度はコロナがどうな

るかわかりませんが、縮小してでも

活動を行いたいと思っています。 

☆竹内公一 会計委員長 

 
会計士の会長、司法書士の幹事の

下で、皆様から頂いた会費を事故な

く運営に回したいと思います。 

☆植山和人 会場監督 

 
 今年度、親睦が深まり活気のある

一年になるよう会長をサポートし

ていきます。今年もスマイルはご本

人から発表していただきます。 

☆志賀口裕輔 副幹事 

 
桒原幹事とコミュニケーション

を取りながら、また、次年度のため

に準備をしていきたいと思います。 

☆内山義之 プログラム委員長 

 
山城会長の方針を基に楽しく進

められたらと思います。この 3 年間

コロナの影響でなかなか思うよう

な例会ができないこともあるかも

しれませんが、柔軟により楽しいプ

ログラムを目指します。 

理事・役員就任挨拶 



  

 

 

☆川井啓介 クラブ戦略委員長 

 
 ここ 2 年コロナで委員会が開け

ていないようですが、会長がクラ

ブ活性化を目指すと言っています

のでそれを目標にします。35 周年

は入会の若い人たちが責任をもっ

て活躍をしてくれました。それを

今後に活かしたいと思います。 

☆中村将義 会員増強 

退会防止委員長 

 
コロナで対面の活動ができませ

んでしたが、新会員と先輩会員の

コミュニケーションを図りたいと

思います。また、中 RC らしいツー

ルを配布して情報を集めたり、HP
の活用することを考えています。

でも一番は皆さんの協力です。 
☆伊藤真 シスタークラブ委員長 

 
初めて委員長を務めます。京都

との交流はゴルフに参加したのが

最初です。35 周年の時はあれだけ

の方がご家族で参加され、驚きま

した。自分も楽しんで、大いなる交

流を深めていきたいと思います。 
☆木村嘉代子 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

昨年度に引き続き、出席の大切

さを知っていただくような企画を

考えています。皆様を明るく元気

にお迎えします。今年度も 100％出

席例会を企画しています。 

☆石垣清 会員選考・ 

職業分類委員長 

 
昨年 7 名の会員増強を目指し、4

名の新会員の方が入会しました。

今年も多くの会員が入会すること

を希望します。そのためには皆様

の協力が必要です。40 周年に向け

て新しい会員を増やしましょう。 
☆桒原伸夫 幹事 

 
入会して 5 年経ち、いろいろな

方とお話できる間柄になってきま

した。交流ができない不安が今年

度まだありますが、その都度皆様

にご相談し、ご指導いただき、予定

している年間のプログラムを運営

し、充実した楽しい例会のために

尽力したいと思います。副幹事の

志賀口さん、頼りにしています。 
1 年間山城会長と共にしっかり

クラブを運営してきます。よろし

くお願いします。 
 

＊今回の SAA 担当 

 
植山和人さん 

 

 
＊＊＊出席報告＊＊＊ 

 
発表：川合広高 副出席委員長 

 

会員数        ４５名 

出席者数       ３１名 

出席算定会員数    ３８名 

出席率      ８１．５８% 

 

前々回出席者数   

27 名 

前々回出席率    

77.14％ 

日本のロータリー 

 

会員数   ８４，２３２人 

クラブ数   ２，２２３ 

      （2022 年 4 月） 

 

 

第２６２０地区 

会員数   ２，８６１人 

      (2022 年 5 月) 

クラブ数 

 山梨第 1 グループ   ７ 

 山梨第 2 グループ   ８ 

 山梨第 3 グループ   ８ 

 静岡第 1 グループ   ８ 

 静岡第 2 グループ  １２ 

 静岡第 3 グループ  １１ 

 静岡第 4 グループ   ９ 

 静岡第 5 グループ  １１ 

       計   ７４ 

      （2022 年 7 月） 

〈掛川グリーン RC は RI から脱会し

ました〉 


